



名鍍会報告

H22. 3

名鍍会会員の皆様及び組合員の皆様、今回は平成22年度1月16日 東京第一ホテル錦に於いて開催されました平成22年度定時総会を報告させていただきます。

総会は笠間亮次副会長の軽快な司会で、御来賓紹介から始まり、山内教義会長の挨拶後、議案審議に入りました。

今年度は役員改選はなく、議長に山内会長が就任し、第一号議案から第六号議案まで、すべての議案が滞りなく承認され議案審議は終了しました。



その後、愛知県鍍金組合 伊藤 豪理事長様、名古屋大学 沖猛雄名誉教授様、社団法人日本表面処理機材工業会 奥野和義会長様からご祝辞を頂戴し、無事終了となりました。



総会后、同所にて知多警察署 署長 木下幸男氏より「暴力対策」についての記念講演をして頂きました。

名古屋近辺の暴力団事務所の実情や、最近芸能界を騒がせている薬物問題を色々な事例も含めながら、わかりやすく、丁寧にお話をして頂いた後、質疑応答にはいりました。

自ら墓穴を掘る質問等もあり、会場は笑いの渦で盛り上がった所、時間となり記念講演は終了しましたが、最後に私たちには「菊の代紋」がついていることを諭して講演を締めていただきました。



引き続き、同ホテルの宴会場にて、名鍍会 山内会長の挨拶から始まり、愛知組合 菅沼延之副理事長様、財団法人名古屋都市産業振興公社 久米道之常務理事様のご祝辞の後、愛知組合 笠間則文副理事長様に乾杯のご発声をして頂き懇親会が始まりました。



最近の景気はどこ吹く風か、各テーブルでは様々な意見交換が行われ会場は大いに盛り上がりました。

最後に愛知組合 小川孫昭専務理事様、愛知組合 竹内克弘顧問理事様の挨拶の後、恒例である「名鍍会の桜」を全員で合唱し、無事に閉宴となりました。



参加頂いた皆様、そしてご来賓の皆様にはこの場をかりて厚く御礼申し上げます。そしてまた一年宜しくお願いいたします。

M. O記